



Danksagung

Statt Karten

Am 8. Juli ist mein lieber Mann, unser guter Vater und Opa

Herr Richard Pesch

zu seinem Schöpfer heimgekehrt.

Danke sagen wir all unseren Verwandten, Freunden, Bekannten, insbesondere Mary und Martin, die so hilfsbereit und mitfühlend an unserer Seite waren.

Danke sagen wir für die zahlreichen Beileidsbekundungen, die tröstenden Worte, Blumen und Spenden, die Teilnahme an der Abschieds- und Begräbnisfeier.

Ein ganz besonderer Dank gilt Rita, Sandra und Thomas für die Gestaltung der einfühlsamen Abschiedsfeier.

Dem Herrn Pastor F. Palm, Heinz, Romain, François, Anne-Marie, Mary danken wir für die würdige Gestaltung der Begräbnisfeier.

Dem Kgl. St. Johannes Flobert-Club danken wir für seine Teilnahme am letzten Geleit und die Spende.

Ein besonderer Dank gilt Frau Dr. Lemercier, die immer für Richard da war.

Es tut gut, so viel Verbundenheit zu spüren.

Paula Pesch-Aussems

André und Josiane Pesch-Jennes nebst Kindern

Walhorn, im August 2019

Das Sechswochenamt seitens des Kgl. St. Johannes Flobert-Clubs Astenet findet statt am Samstag, dem 24. August 2019, um 16.00 Uhr in der Kapelle des Katharinenstifts zu Astenet.